

Meldezahlen für Rennsteiglauf auf Rekordniveau

Schmiedefeld – Die 45. Auflage des GutsMuths-Rennsteiglaufs am 25. Mai könnte erneut Rekord-Starterfelder anlocken. Bis zum Freitag, 50 Tage vor dem Traditionslauf, haben sich nach Veranstalter-Angaben 14 303 Läufer und Wanderer und somit rund 150 Aktive mehr als zum gleichen Zeitpunkt des Vorjahres in die Nennlisten eingetragen. Vergangenes Jahr gab es die Rekordzahlen von 18 347 Nennungen und 16 412 Finishern.

Der am stärksten frequentierte 21,1 Kilometer lange Halbmarathon von Oberhof zum gemeinsamen Zielort Schmiedefeld ist bereits seit voriger Woche mit 7 674 Nennungen ausgebucht. Für den traditionell in Eisenach beginnenden 72,7 Kilometer langen Supermarathon haben sich bisher 1 994 Läufer angemeldet. Für die 42,2 Kilometer lange Marathon-Strecke von Neuhaus liegen bisher 2 826 Meldungen vor. Bis zum Lauftag sind für beide Hauptstrecken noch Nachmeldungen möglich. Die restlichen Nennungen verteilen sich auf den Junior- und Special-Cross sowie auf die Wander- und Nordic-Walking-Strecke.

Der ausrichtende Rennsteiglauf-Verein bietet am kommenden Sonntag um 10 Uhr den ersten Trainingslauf rund um den Stausee Hohenfelden an. Mit den Trainings-Aktionen sollen ambitionierte Halbmarathon-Läufer zum Umstieg auf den Marathon bewegt werden.